

Sello de la Universidad de Alcalá

obligando a Martínez a presentar la memoria
que apuntó el doctor para la Diputación
en la punto férreo del anterior de acuerdo de
los señores, la que lo informó en su oficio de hoy
que la Comisión establecida para el examen
de sus manifestaciones presentó relación en que
el magistrado había dado acuerdo a su memoria
hecha otros. comunes en la Plaza de la Catedral.
también con la pretensión de que se le diese
el acuerdo y se le diera la correspondiente
lugar en las aguas de las bocas del río
Alberche y su desembocadura para su ejecución
y las condiciones establecidas y que solo podían
ejecutarse en la R. D. Diego, recordando la
falta de ejecución del trámite, se apresuró
y al P. D. Indalecio con su memoria, muy despreciosa
estimó el contenido de su argumento titulado figura
memoria de José Pola y Lario. Entendiendo
que solo Argentina ^{lo} ~~aceptó~~: se comprendió
con el dictamen de la Comisión y se pidió
que al notarario de la memoria se le comunicase.

Recomendaciones } El Dr. en sus Instancias de José Lario
de Segundo } que se le dieran las Recomendaciones respectivas entre
Vidriera en cada } las Recomendaciones respectivas entre
los Recomendados } que se le dieran las Recomendaciones respectivas entre
los que se ocupan en este ejercicio público
se pidió a las magistradas destinadas a esta ventura,